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日本体育測定評価学会 平成 30年度 第 2回理事会 議事録 

 

 

日 時：平成 30年 8月 24 日（金曜日） 10:05～10:55 

場 所：徳島大学 常三島キャンパス 共通講義棟 K407 

出席者：村瀬，太田(副会長)，池上(監事)，長澤(理事長)，佐藤進，山次(副理事長)， 

木塚，北林，坂井，鈴木，中谷，林，松浦，山田，涌井(理事) 

書面出席者：出村(名誉会長)，稲垣(会長)，武藤(副会長)，酒井(監事)，石原，大藏，國土， 

小林，佐藤敏，高橋，田中，中田由，中田征，萩，宮口(理事) 

欠席者：なし 

 

＜定足数の確認＞ 

議長(長澤理事長)が出席者と書面出席者による委任状の合計が定足数を満たしていることを報告

し，開会を宣言した． 

＜会長挨拶＞ 

稲垣会長が台風の影響で不在のため，村瀬副会長より挨拶があった． 

＜議事録署名人の選出＞ 

議長が議事録署名人に木塚理事と山田理事を指名したい旨を発言し，一同に承認された． 

 

議 題： 

Ⅰ．協議事項 

１．平成 30 年度日本体育測定評価学会第 18 回大会について，小林理事(学会大会事務局)が台

風の影響で不在のため，中谷理事(学会大会副委員長)より，資料 B「第 18回大会案内チラシ」

に基づき，大会日程の変更(体験から実技研修への変更・シンポジウムの追加可能性等)の説

明があり，審議の結果，原案が承認された． 

 

２．次期会長・副会長・監事候補者について，長澤理事長(候補者選考委員長)から，次期会長

に稲垣 敦(現会長)，次期監事に酒井俊郎(現監事)，池上久子(現監事)，次期副会長に村瀬

智彦(現副会長)，太田あや子(現副会長)，武藤三千代(現副会長)が候補者選考委員会におい

て推薦され，再任の依頼をした結果，了承を得られたとの説明があり，審議の結果，原案が

承認された． 

 

３．その他として，協議予定であった「本学会におけるヒトを対象とする研究の倫理に関する

内規(改正案)〔資料 E1～3〕」に関して，長澤理事長より，國土倫理委員長と協議の結果，今

回，予定していた倫理委員会が開催できず，十分な議論が倫理委員会でもなされていないこ

とから，今回の協議事項からは削除するとの説明があり，反対はなく一同に承認された． 

 

Ⅱ．報告事項 

１．学会事務局報告 

    1) 長澤理事長より，日本スポーツ体育健康科学学術連合に関して，平成 30 年度会費を納入

した．2018(平成 30)年度後期補助金申請の受付について，今回は申請しない(見送ること

とした)との報告があった． 
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2) 長澤理事長より，日本体育学会第 69 回大会本部企画シンポジウムへの参加，および日本

行動計量学会第 46回大会の案内について，学会ＨＰに掲載されているとの報告があった． 

  3) 長澤理事長より，日本体育学会 政策検討・諮問委員からの報告(第 4 回，第 5 回委員会)

について，萩理事が毎回，出席されており，メールで理事会構成員に報告したとの報告が

あった． 

4) 長澤理事長より，日本体育学会 専門領域連絡会議(8 月 25 日（土）12:30 – 13:30)につ

いて，山次学会大会副委員長が出席するとの報告があった． 

 

２．各委員会報告 

  1)庶務委員会： 

   中田征委員長が台風の影響で不在のため，長澤理事長より，日本体育学会測定評価専門領域

H29 年度会計決算報告書の提出について，平成 29年度総会で承認された決算報告書を日本

体育学会事務局に提出したとの報告があった． 

2)編集委員会： 

佐藤委員長が台風の影響で遅刻のため，長澤理事長より，資料 Aに基づき，論文審査状況，

オンラインジャーナルアクセス件数，学会和文機関誌のＪ-STAGE 公開，和文機関誌第 18

巻における特集企画，投稿規定の修正について報告があった．林理事より，「査読者の注意

事項(査読の手引き)は作成されたのか」との質問があり，佐藤委員長より，「査読の手引き

は昨年度中に作成済みで，現在，運用しており，編集事務局にも再度，確認する」との回

答があった． 

3)学会大会委員会： 

中谷学会大会副委員長より，資料 Bに基づき「第 18回大会」の説明があった． 

山次学会大会副委員長より，今学会大会はタイムキーパーが不在のため，協力できる会員

の協力要請と座長への口頭発表時間厳守について連絡があった．また，測定評価専門領域

の会場は，ランチョンセミナーの会場としても用いられるため，その前のセッションにつ

きましては特に円滑なセッション運営を心掛け，時間厳守について確認がなされた． 

4)研究推進委員会・研究助成委員会： 

大藏委員長が台風の影響で不在のため，長澤理事長より，資料 Cに基づき，平成 29年度研

究助成事業の報告義務，日本体育学会「体育・スポーツ科学情報コラム」の原稿提出につ

いて報告があった． 

5)渉外委員会：報告なし 

6)ホームページ管理委員会：報告なし 

7)将来検討委員会： 

 山次委員長より，資料 D に基づき，体育学会測定評価専門領域の優秀発表，統計相談コー

ナー，アンケートの実施について報告があった．長澤理事長より，「統計相談コーナーは各

コーナー3 名で対応しているが，協力できる理事は協力・対応をしてもらってはどうか」

と質問があり，山次委員長からも協力要請がなされた． 

8)倫理委員会： 

國土委員長が不在のため，長澤理事長より，現在，倫理委員会で「日本体育測定評価学会

におけるヒトを対象とする研究の倫理に関する内規」について，改定案の作成・協議中で

あると報告があった．涌井理事より「倫理委員会では，この改定案の方向で議論を進める

のか」との質問があり，松浦委員より「倫理委員会でも改定案を含め，委員全体での整合
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性が取れておらず，今後も継続審議する」との回答があった．山次理事より「理事会とし

ていつ議論するのか」との質問があり，長澤理事長より「倫理委員会が開催され，委員会

からの協議事項として提出があった時点で，Ｅ理事会の協議事項として審議する」との回

答があった．中谷理事より「現在は，倫理審査に関する内規は存在している状況で，委員

会で協議中という理由で現行の内規を停止することはできないのではないか」，山次理事よ

り「厚労省の倫理指針において，所属機関で倫理審査を受けなければならないという文言

は存在せず，現行の内規改正案のように所属機関に倫理審査があれば受け付けないという

のは行き過ぎであり，直ちに現行の内規を停止せず，審査等は行うべきではないか」とい

う質問に対し，涌井理事からも「同意する」との意見が出された．長澤理事長より「現行

の内規が存在する以上，内規に従い審査等は行わなければならない，また申請は継続して

受け付けること」の確認がなされ，反対はなく一同に承認された．長澤理事長より「今回

の質問・意見等を國土委員長に報告する」との回答があった． 

9)選挙管理委員会： 

北林委員長より，2019・2020理事選挙結果の公表について，選挙結果は学会ＨＰに掲載さ

れたと報告があった． 

 

３．その他： 

1）長澤理事長より，資料 F「測評通信」(当日配布)に基づき，体育学会測定評価専門領域総

会報告内容について確認がなされた． 

  2) 鈴木理事より，今回のシンポジストの予算について，非会員の 2名の先生の謝金の支払い

(謝金：20,000 円×2 名=40,000 円)のみ(交通費はなし)，スポーツ庁の職員は謝金を受け

取れないため，旅費のみ（旅費：50,853 円×1 名=50,853 円）の支払いについて確認がな

された．その際の領収書は通帳の振込記録をもって事務手続きを行うとの確認がなされた． 

 

 

〔事前送付資料〕 

  資料 A   編集委員会関係資料 

資料 B   学会大会委員会関係資料 

資料 C    研究推進委員会・研究助成委員会関係資料 

資料 D     将来検討委員会関係資料 

資料 E1～3  倫理委員会関係資料 

 

 

〔当日配布資料〕 

資料 F   「測評通信」(専門領域総会報告版)〔別紙：第 18回大会案内チラシ〕 

 

 

以上で，議事を終了し，以って散会とした． 

 

 

この議事録が適正に作成されていることを認めます． 
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議事録承認 平成 30年 8月 30日 

 

 

    議事録署名人 木 塚  朝 博  ㊞ 

 

 

    議事録署名人 山 田  孝 禎  ㊞ 

 

 

                議    長 長 澤  吉 則  ㊞ 

以上  

 

〔※平成25年度第1回理事会議事録から，学会ホームページ公表用議事録には議事録署名人および 

議長の直筆署名と印は示さず，署名捺印された書類は学会事務局で保管することになりました．〕 


